

Einkaufs- u. Anlieferbedingungen / Conditions of purchase and delivery der / of RuckgaberBrüggemann Orthopädie Service GmbH

I. Allgemeine Vorschriften

1. Gesetze sind einzuhalten.
2. Geltungsbereich diese Vorschrift bezieht sich auf 72108 Rottenburg, Roseckstraße 35
3. Diese allgemeinen Anliefervorschriften gelten immer, wenn keine anderen Vereinbarungen getroffen wurden.
4. Beschädigungen an jeglichen Waren müssen vermieden werden.
5. Artikelnummern, Stückzahlen und Verpackungsmittel müssen gemäß Fertigungsplan, Lieferspezifikation oder Verpackungsvorschrift verwendet werden.
6. Es sind ausschließlich einwandfreie Verpackungsmittel zu verwenden.
7. Beim Einsatz / der Befüllung von Verpackungsmitteln ist sicherzustellen, dass keine alten oder falschen Kennzeichnungen am Verpackungsmittel befestigt sind.

II. Lieferschein

1. Lieferschein wird in einfacher Ausfertigung benötigt.
2. Anbringung des Lieferscheins gut sichtbar, in einer Lieferscheintasche außen, wenn möglich am ersten zu entladenden Packstück.
3. Bei Lieferungen mit mehreren Packstücken / Paletten besondere Kennzeichnung des ersten Packstücks / der ersten Palette, an dem / der die Lieferpapiere angebracht sind.

III. Angaben auf dem Lieferschein

1. Lieferantennamen und Lieferantenummer
2. Lieferschein-Nummer
3. Bestellnummer mit Bestellposition der Firma RuckgaberBrüggemann
4. Artikelnummer der Firma RuckgaberBrüggemann
5. Artikelbezeichnung der Firma RuckgaberBrüggemann
6. Menge mit Mengeneinheit
7. Serien-/Chargennummer
8. Bei Versand über Dritte Hinweis auf Auftraggeber / Lieferant
9. Bei Teillieferungen Angabe der Restmenge mit Liefertermin

IV. Sicherheitsdatenblatt für Gefahrstoffe

Falls es sich bei den bestellten Waren um Güter handelt, die den Bestimmungen von REACH, Gefahrstoff und / oder Gefahrgutbestimmungen unterliegen, bitten wir um Zusendung eines gültigen Sicherheitsdatenblattes.

V. Mitteilungspflicht bei Änderungen

Alle Änderungen von Materialien oder Vormaterialien, Herstellungsverfahren, Vorlieferanten, ausgelagerten Prozessen, Prüfzeugnissen oder/und Zertifizierungsstatus sind uns umgehend schriftlich mitzuteilen.

Einkaufs- u. Anlieferbedingungen / Conditions of purchase and delivery der / of RuckgaberBruggemann Orthopädie Service GmbH

VI. Palettenware

1. Palettenware ist ausschließlich auf DIN-Norm-Euroflachpaletten anzuliefern (Hersteller- bzw. Lieferantensitz in Europa).
2. Bei minderer Qualität wird kein Tausch der Paletten vorgenommen.
3. Einwegpaletten, die kleiner sind als Europaletten werden nicht angenommen.
4. Einwegpaletten mit Übermaß müssen ausreichend stabil sind.
5. Mischpaletten mit mehreren Bestellungen sind nach Bestellnummern sortiert anzuliefern.

V. Gebinde/Kartons

1. Die Verwendung eines Umkartons zur Verpackung mehrerer Einzelgebilde eines Artikels ist zulässig. Dieser Umkarton muss eine eindeutige und detaillierte Inhaltsdeklaration aufweisen.
2. Das Stapeln von Packstücken ist grundsätzlich nur dann zulässig, wenn eine Beschädigung oder Deformierung insbesondere der unteren Packstücke ausgeschlossen ist.
3. Kartons dürfen als Einzelgewicht 30 kg nicht überschreiten und müssen mit Kleband fest verschlossen sein.
4. Sämtliche Verpackungen (Kartonagen) sind qualitativ so zu wählen, dass sie die Ware ausreichend vor Beschädigung und Verlust schützen. Ist die vom Lieferanten gewählte Versandverpackung nicht ausreichend, lehnen wir jede Mithaftung aus daraus resultierenden Schäden ab und lassen die Materialien auf Kosten des Lieferanten durch unsere Mitarbeiter umpacken.

VI. Beipack- und Verpackungsmaterial

1. Beipackung von dritten Materialien wie Informationsbroschüren, Werbematerial, Musterteile oder sonstigen Papieren, wie Prüfberichte oder Rechnungen innerhalb der Einzelgebilde ist unzulässig.
2. Als Polster- und Füllstoff sind Papier, Wellpappe, Luftkissen sowie Styropor zulässig.
3. Gegenstände wie Zettel, Schnüre, Abfälle oder Kunststoffe in den Kartons sind nicht zulässig und werden kostenpflichtig entsorgt.

VII. Warenannahmezeiten

Warenannahme kann generell nur
Montag bis Donnerstag: 07:15 Uhr - 16:15 Uhr und
Freitag: 07:15 Uhr - 13:00 Uhr erfolgen.

VIII. Schlussbestimmungen

1. Ausnahmen von diesen Vorgaben sind rechtzeitig vorher schriftlich anzufragen.
2. Bei Nicht-Einhalten dieser Vorgaben werden wir Ihnen die dadurch entstehenden Mehrkosten sowie eine Bearbeitungspauschale in Höhe von 50,- € pro Vorgang an Ihrer Rechnung in Abzug bringen.

Einkaufs- u. Anlieferbedingungen / Conditions of purchase and delivery der / of RuckgaberBrüggemann Orthopädie Service GmbH

I. General regulations

1. Laws must be observed.
2. The scope of these regulations refers to the factory at 72108 Rottenburg, Roseckstraße 35.
3. These general delivery specifications always apply if no other agreements have been made.
4. Damage to goods of any kind must be avoided.
5. Item numbers, quantities and packaging materials must be used according to the production plan, delivery specifications or packaging regulations.
6. Only flawless packaging materials may be used.
7. When using/filling packaging materials, it must be ensured that no old or incorrect labels are attached to the packaging.

II. Delivery note

1. One copy of the delivery note is required.
2. Attach the delivery note in an easily visible location, in an exterior delivery note pouch, if possible on the first package to be unloaded.
3. For deliveries with multiple packages/pallets, special marking of the first package/pallet to which the delivery notes are affixed.

III. Information on the delivery note

1. Supplier name and supplier number
2. Delivery note number
3. Order number with purchase order item for RuckgaberBrüggemann
4. Item number for RuckgaberBrüggemann
5. Item name for RuckgaberBrüggemann
6. Quantity with units
7. Series/batch number
8. When shipping using a third party, indication of client/supplier
9. For partial deliveries, indication of residual quantity with delivery date

IV. Safety data sheet for hazardous substances

If the ordered products are goods that are subject to the provisions of REACH, hazardous materials or hazardous goods regulations, please send us a valid safety data sheet.

V. Notification obligation in case of changes

All changes of materials or preliminary materials, manufacturing processes, preliminary suppliers, outsourced processes, inspection certificates and/or certification status must be promptly informed to us in writing.

Einkaufs- u. Anlieferbedingungen / Conditions of purchase and delivery der / of RuckgaberBrüggenmann Orthopädie Service GmbH

VI. Pallet goods

1. Pallet goods must be delivered exclusively on DIN standard flat euro pallets (manufacturer or supplier located in Europe).
2. In case of lower quality, no exchange of pallets will occur.
3. Disposable pallets that are smaller than euro pallets will not be accepted.
4. Disposable pallets with excess dimensions must be sufficiently stable.
5. Mixed pallets with multiple orders must be delivered sorted according to order numbers.

V. Bundles/Cartons

1. The use of a shipping carton to package multiple individual bundles of an item is permitted. This shipping carton must contain a clear and detailed declaration of its contents.
2. As a rule the stacking of packages is only permitted rule if damage or deformation, especially to the lower packages, can be excluded.
3. Cartons must not exceed an individual weight of 30 kg and must be firmly sealed with tape.
4. All packages (cartons) must be selected in a quality that sufficiently protects the goods against damage and loss. If the shipping packaging chosen by the supplier is not sufficient, we refuse any joint liability for resulting damages and will have our employees repackage the materials at the cost of the supplier.

VI. Inserts and packaging materials

1. Inserting external materials such as informational brochures, advertising materials, sample parts or other papers such as inspection reports or invoices in the individual bundles is not permitted.
2. Paper, cardboard, air cushions and polystyrene are permitted as cushioning and filling material.
3. Objects such as notes, cords, waste or plastic are not permitted in the cartons and will be disposed for a fee.

VII. Goods acceptance hours

Acceptance of goods can generally only occur from
Monday to Thursday: 07:15 AM - 4:15 PM and
Friday: 07:15 AM - 1:00 PM.

**Einkaufs- u. Anlieferbedingungen /
Conditions of purchase and delivery
der / of RuckgaberBrüggemann Orthopädie Service GmbH**

V. Final provisions

1. Exceptions from these requirements must be requested in writing in a timely fashion in advance.
2. In case of non-compliance with these requirements, we will deduct the extra costs incurred as a result as well as a processing fee of € 50 per process from your invoice.

RuckgaberBrüggemann Orthopädie Service GmbH, Roseckstraße 35, 72108 Rottenburg Germany
Phone 0049 7457 9497 0 Fax 0049 7457 9497 35

Revision 1, Updated 05/05/2025